

L'ASTT en état de grâce

VAINQUEUR PAR FORFAIT À MONACO, L'ASTT EST LEADER DE N1. PROMU CETTE SAISON AVEC L'OBJECTIF DE MAINTIEN, IL VISE DÉSORMAIS LA PRO B.

« **O**n ne va pas se la jouer comme Guy Roux... » Denis Chatelain, le président de l'Amiens Sport Tennis de Table, a de l'ambition : « *Bien sûr qu'il faut viser la montée !* ». Son équipe phare, qui enchaîne les accessions comme le champion olympique chinois Zhang Jike les topspins, semble irrassasiable. Même en Nationale 1 où l'ASTT visait le maintien il y a encore quelques semaines.

UN SUÉDOIS EN RENFORT

Vainqueurs par forfait ce week-end à Monaco, Stéphane Hucliez et ses partenaires regardent vers une seconde phase de championnat où l'enjeu sera de se qualifier pour les play-offs, pour tenter d'accrocher un billet vers la Pro B (la deuxième division). Dans cette mission, les Amiénois seront renforcés par Jesper Hedlund, 23 ans. Après le Belge Yannick Vostes, c'est un Suédois de 23 ans qui rejoint l'équipe. « *C'est le Suédois typique : posé, peu expansif, caricature le président. Je lui ai déjà dit qu'il avait*



Laurent Rousselin

de la glace qui coulait dans ses veines. » Les joueurs étrangers sont-ils vraiment moins chers ? « *C'est surtout une question de contact et de relation. Notre capitaine Stéphane Hucliez a un grand réseau. Et les choses se font par affinité. Nous avons pour objectif de recruter un Français, cadet ou junior, pour le faire progresser* », envisage Denis Chatelain qui vient de recevoir le Prix du bénévolat par le conseil départemental de la Somme pour l'organisation du

Ping Tour début septembre : « *On essaie de tirer le club vers le haut à tous les niveaux, mais la vitrine de l'équipe première est importante. Dès que l'on discute avec des institutionnels, c'est elle qui focalise les attentions* ».

//Antoine Caux

**Amiens / Argentan
Le 12 décembre, 17h
Salle Albéric-Labaume
7^e journée de Nationale 1**